



ENVIRONNEMENT

## Reboot Écosystème : Numérique responsable

Publié le 19 juillet 2023

Réparer plutôt que jeter, voilà tout l'intérêt de Reboot Écosystème, un projet ambitieux qui cherche à réemployer le matériel informatique pour limiter l'impact environnemental et permettre une utilisation optimale des outils ! David Raulin, membre de l'équipe, en explique le fonctionnement.



*L'idée est née pendant le premier confinement d'une nécessité : fournir de l'équipement informatique reconditionné et fiable aux jeunes Quevillais qui en avaient besoin pour étudier. L'idée a continué à se développer après la crise sanitaire. Aujourd'hui, la quasi-totalité de nos démarches se font sur internet et nombreuses sont les personnes qui ne possèdent pas d'ordinateur ou qui ne savent pas s'en servir. Il fallait aussi penser au reconditionnement car acheter un produit neuf revient à dégrader un peu plus l'empreinte carbone numérique. C'est ainsi que nous avons créé Reboot Écosystème ! Notre activité se base sur la récupération d'outils numériques défectueux auprès des collectivités et des entreprises. Nos équipes se chargent de réparer le matériel tout en formant du personnel éloigné de l'emploi. Par la suite, nous proposons les outils informatiques à un prix solidaire pour les utilisateurs non équipés ou souffrant d'illectronisme. Un stage leur est proposé avec les équipes du Kaléidoscope afin de les former aux gestes utiles sur internet. C'est une véritable économie circulaire, puisque cette activité nous permet à la fois de recycler des fournitures, de réemployer du personnel et de permettre une inclusion sociale et numérique.*



**VILLE DE PETIT-QUEVILLY**  
Hôtel de ville  
Place Henri-Barbusse - BP 202  
76141 Petit-Quevilly Cedex  
02 35 63 75 00